
Der Schulausschuss beschließt den Antrag der Fraktion GRÜNE: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, das Sekretariat auf seine ursprüngliche Größe zurück-
zubauen, dadurch Platz für einen Büroraum für die Schulleitung zu gewinnen und so 
den ursprünglichen Zustand wiederherzustellen. 


